

Pronunciamento de ParlAmericas sobre las elecciones presidenciales en Venezuela

ParlAmericas ha seguido con preocupación los sucesos relacionados con las elecciones presidenciales en Venezuela celebradas el pasado domingo 28 de julio.

ParlAmericas se une al llamado de diferentes actores de la comunidad internacional que han instado al Consejo Nacional Electoral de Venezuela a que publique las actas oficiales de todas las mesas de votación y a que permita un proceso de verificación con la participación de observadores y delegados de todos los candidatos en línea con los estándares y normas internacionales para procesos electorales. Esto es crucial para garantizar que la voluntad del pueblo venezolano, expresada pacíficamente y a través de una amplia participación en las urnas, se refleje de manera transparente.

Mientras tanto, es imperativo que el Gobierno de Venezuela garantice los derechos de los ciudadanos a reunirse y protestar pacíficamente. ParlAmericas seguirá comprometida con la promoción de la paz, la democracia y el diálogo hemisférico.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en      

Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.